Gemeinsame Erklärung

der St. Hubertus Schützenbruderschaft Herrenshoff,

der St. Donatus Bruderschaft Pesch

der St. Katharina Junggesellen Bruderschaft Korschenbroich und der

St. Sebastianus Bruderschaft Korschenbroich

Absage der Generalversammlungen und aller Termine bis zum 19. April

Die Bedrohung durch den Corona-Virus hat das gesellschaftliche Leben in den vergangenen Tagen verändert und wird es auch in den kommenden Wochen weiter tun. Der Schulbetrieb ist ausgesetzt, Großveranstaltungen werden abgesagt, öffentliche Einrichtungen geschlossen und vieles mehr. All das ist notwendig, um die Ausbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen und einen Zusammenbruch des Gesundheitssystems, der viele Menschen das Leben kosten könnte zu verhindern.

Auch vor den Schützenbruderschaften, als feste Institutionen in den Ortschaften, macht die in den letzten Tagen an Dynamik zugenommene Entwicklung nicht Halt. Vor diesem Hintergrund haben wir uns im Kreis der Präsidenten und Vorstände der vier Schützenbruderschaften in Korschenbroich, Herrenshoff und Pesch über zu treffende Maßnahmen abgestimmt.

Dies war notwendig, da in den kommenden Wochen traditionell die Generalversammlungen unserer Bruderschaften stattfinden.

Im Einzelnen betrifft dies die Generalversammlungen der St. Donatus Bruderschaft Pesch und der St. Katharina Junggesellen Bruderschaft Korschenbroich am Sonntag, den 5. April 2020 (Palmsonntag) sowie die Generalversammlung der St. Hubertus Bruderschaft Herrenshoff und der Beiden Korschenbroicher Bruderschaften St. Katharina und St. Sebastianus am Ostermontag, den 13. April 2020.

Wir sind zu der einstimmigen Entscheidung gekommen, dass die Absage dieser Generalversammlungen in der derzeitigen Situation die notwendige und einzig richtige Entscheidung ist. Darüber hinaus werden auch alle weiteren öffentlichen Bruderschaftsaktivitäten, zunächst bis zum 19. April, ruhen. Wie es danach weitergeht werden die Einzelbruderschaften anhand der dann vorliegenden Sachlage entscheiden.

Zu der bevorstehenden Schützenfestsaison kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden. Während die Schützenfeste in Herrenshoff und Pesch traditionell Ende August bzw. Anfang Oktober stattfinden, ist das Schützen- und Heimatfest "Unges Pengste" in Korschenbroich Ende Mai das erste Schützenfest im Jahreskalender der Stadt Korschenbroich. Die Entscheidung, ob eine Ausrichtung möglich ist, muss vier Wochen vor dem Festtermin, also Ende April getroffen werden.

In dieser für alle ungewohnten wie ungewissen Zeit sehen sich die Bruderschaften im Sinne des Grundsatzes "Bruder sein ist mehr" besonders in der Pflicht. Wir werden deshalb alten und kranken Mitbürgern unsere Hilfe und Unterstützung anbieten und bei Bedarf notwendige Besorgungen vornehmen. Ansprechpartner vor Ort sind die jeweiligen Präsidenten.

gezeichnet

Christoph Türks	Dennis Neuss	Steffen Cremer	Thomas Siegers
Präsident	Präsident	Präsident	Präsident
St. Donatus Bruderschaft	St. Hubertus	St. Katharina	St. Sebastianus
Pesch	Schützenbruderschaft	Junggesellen	Bruderschaft
	Herrenshoff	Bruderschaft	Korschenbroich
		Korschenbroich	